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VERBALE della seduta del 07 maggio 2018 ore 09,30-10:15 

 

Sono presenti per la Commissione 7^ i consiglieri: Andreazzoli Giuseppina, Bassani Cesare, 

Bertocchi Barbara, Bottici Cristiano, Del Nero Daniele, Raggi Daniele (in sostituzione di 

Guadagni Gabriele), Raffo Daria, Vannucci Andrea. 

E’ assente Guadagni Gabriele. 

Hanno partecipato Il dirigente Ildo Fusani e il L’ingegner Cesare Marchetti.  

Presiede Bassani Cesare. Svolge la funzione di segreteria Bruzzi Valentina. 

 

 

Ordine del giorno:  

1 Approvazione verbali sedute precedenti; 

2 Stato avanzamento lavori Padula 

3 Varie e d’eventuali 

 
1) Approvazione verbale seduta precedente:  

Non vi sono verbali da approvare. 

2) Stato avanzamento lavori Padula 

 

La Commissione odierna è stata convocata per conoscere lo stato di avanzamento 

dei lavori effettuati alla Padula. 

Fusani elenca le attività svolte dopo il sopralluogo effettuato dalla Commissione 7^ 

nel mese di febbraio u.s.  

1) Sono state completate tutte le istallazioni necessarie per il funzionamento del 

Museo virtuale di Michelangelo e si sta procedendo al caricamento degli ultimi 

software.  

2) Si stanno compiendo gli ultimi interventi sugli espositori in cui saranno allestiti 

i disegni concessi dall’Archivio di Stato.  

3)  Domani scadrà la gara per l’affidamento dell’allestimento dei gessi 

dell’Accademia e del Tacca che saranno posti al piano rialzato della villa 

Fabbricotti dove è finalmente pronta l’area a loro dedicata. Il Settore ha 

richiesto che l’allestimento sia ultimato entro il 22 maggio p.v.,al fine di 

agevolare l’intervento del trasportatore e dell’allestitore. 

4) E’ stato incaricato un grafico per la creazione del logo del museo della Padula. 

Tale incarico è stato dato, in quanto, il museo dovrà aprire il prossimo 2 giugno 

e non si poteva attendere l’uscita del bando indetto dal Settore Turismo, poiché i 

tempi sono molto stretti.  
5) Dalla metà di maggio partirà il contratto di servizio affidato ad Amia, il cui 

personale dovrà prendere confidenza della struttura e delle tecnologie che 

riguardano il museo virtuale di Michelangelo già prima dell’inaugurazione del 2 

giugno. 
6)  Nei prossimi giorni uscirà il bando per l’affidamento per il periodo estivo del 

bar, ubicato nel seminterrato e delle attività di animazione di spettacolo e 

laboratoriali. Inoltre sempre nel seminterrato si sta lavorando per completare 

sale espositive per la proiezione di filmati riguardanti Michelangelo. 
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7) Il Dirigente Mazzelli sta prendendo accordi con l’azienda di trasporto pubblico 

C.C.T. per potenziare la linea di trasporto Carrara –Sorgnano. Sarà, quindi 

disponibile ogni ora un mezzo pubblico che porti le persone fino alla Padula. 

Inoltre sarà affidato con gara anche un servizio navetta ad hoc per le serate in 

cui verranno allestiti spettacoli. 
Marchetti entra alle ore 9:45 

Bottici chiede se l’allestimento del bar sarà a carico del Comune. 

 Marchetti dichiara che il Comune affiderà un bar munito di dotazioni minime, quali 

il banco bar, sedute da interno e da esterno, frigo ecc.  

Andreazzoli chiede entro quanto sarà affidato l’incarico per il servizio bar. 

Fusani risponde entro fine maggio p. v. e solo per l’estate. 

Vannucci chiede se non fosse stato messo in progetto la creazione di un parcheggio. 

Marchetti dichiara di sapere che vi era una progettazione in tal senso, ma di  non 

essere molto informato sull’ argomento, poiché non di sua competenza. 

Andreazzoli chiede quali altri interventi siano stati compiuti dopo il sopralluogo del 

febbraio u.s.  

Marchetti risponde che è stato ripristinato il terrazzo della facciata principale e si sta 

completando la tinteggiatura del fabbricato.  E’ stata allestita la rete wifi. Al piano 

rialzato sono stati ultimati i binari elettrificati per l’illuminazione dedicata. In 

ultimo dichiara di aver depositato ai vigili del fuoco la S.C.I.A. e di essere in attesa 

del sopralluogo della Commissione prima dell’apertura. 

 
          

 Il Segretario verbalizzante      Il Presidente 

(Valentina Bruzzi)       (Cesare Bassani) 

    

                        F.to.                   F.to  
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